

## MITTEILUNG

---

### **„So klingt die Welt“**

#### **Ein unvergessliches Erlebnis in Oberwiesen**

Musik verbindet Menschen über alle Kulturen hinweg. Genau diesem Gedanken widmete sich die Projektwoche vom 19. bis 23. Mai 2025 im Schulhaus Oberwiesen. Unter dem Motto «So klingt die Welt» begaben sich die Schülerinnen und Schüler auf eine spannende musikalische Entdeckungsreise rund um den Globus. Auf dieser Reise wurden sie von Ssassa, einer facettenreichen Band, begleitet.

Jeden Morgen trafen sich alle Kinder zum gemeinsamen Start in der HPZ-Halle. Dabei wurde viel gesungen und getanzt. In diesem kurzen, gemeinsamen Einstieg präsentierten die Schülerinnen und Schüler, was sie am Vortag gelernt hatten. Mit jedem Tag wurden die Fortschritte der Kinder sichtbar. Anschliessend gingen die Kinder in eine der 16 Gruppen und nahmen an einem Workshop teil.

In insgesamt 12 kreativen Workshops tauchte das gesamte Schulhaus – vom Kindergarten bis zur sechsten Klasse – in die Vielfalt von Klängen, Tänzen und Liedern verschiedener Kulturen ein. Es wurde getrommelt, getanzt, gesungen und viel erlebt.

Als Höhepunkt der Projektwoche präsentierten die Kinder eine Aufführung, die von den Eltern mit grosser Begeisterung verfolgt wurde. Neben der Aufführung feierte das von Lukas Meier komponierte Lied «Chinde vo Frauefeld» seine Premiere.

Die Projektwoche «So klingt die Welt» war ein voller Erfolg und wird dem Schulhaus Oberwiesen noch lange in Erinnerung bleiben. Die Schülerinnen und Schüler kehrten mit vielen schönen Erinnerungen, bereichernden Einblicken in verschiedene Kulturen und neu gewonnenen Fähigkeiten nach Hause zurück.

Primarschulgemeinde Frauenfeld

Frauenfeld, im Mai 2025